"Liebe Vereinsmitglieder,

es ist mir eine große Freude, seit einigen Wochen als neue Chorleiterin der «Zukunftsmusik» Teil der Sängerkranz-Familie zu sein.

Als diplomierte Sängerin und Chorleiterin leite ich seit vielen Jahren Chöre im Rhein-Main-Gebiet, singe Soloprogramme, gebe Workshops und Unterricht.

Besonders am Herzen liegt mir, meine Sängerinnen und Sänger in jeder wöchentlichen Chorprobe aufs Neue zu begeistern und zu motivieren.

Ich freue mich, wenn es gelingt, durch gezielte Hinweise und Stimmübungen mehr Leichtigkeit in der Stimmführung zu erreichen.

Außerdem besonders wichtig: Der Chor darf entscheiden, was gesungen wird :-). Das heißt konkret, dass ich als Leitung viel Wert darauf lege, mit einem breit gefächertem, internationalem Repertoire auf die Wünsche meiner Sängerinnen und Sänger einzugehen.

Diese neue Aufgabe, die «Zukunftsmusik» zu einem Chor mit ganz eigenem Stil zu formen, ist für mich sehr motivierend.

Gelingt uns allen ein schöner, differenziert erarbeiteter Klang als Ergebnis einer Chorprobe, bin ich die glücklichste Chorleiterin, die man sich denken kann." Ilka Tousheh







